



## **Rencontre du président russe V. V. Poutine avec S. S. le Patriarche Cyrille et S. S. le Patriarche copte Tawadros II**

Le 24 mai 2017, le président russe V. V. Poutine est venu à la résidence de travail du patriarche féliciter Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie de sa fête onomastique. Le chef de l'état s'est entretenu avec le primat de l'Église orthodoxe russe et avec Sa Sainteté le patriarche copte Tawadros II.

S'adressant au primat de l'Église copte, le président russe a dit : « Sainteté, permettez-moi de vous présenter mes salutations. Le patriarche de Moscou et de toute la Russie m'a parlé de l'Église copte et de vous de façon assez détaillée. L'Église copte est l'une des toutes premières Églises chrétiennes. Elle compte 30 millions de fidèles, dont 14 millions en Égypte. J'en suis très satisfait, car nous avons de très bonnes relations avec l'Égypte, avec l'ensemble du peuple égyptien, sans distinction de confessions. »

« Néanmoins, je suis particulièrement heureux d'échanger avec vous, qui représentez le christianisme en Égypte, a poursuivi le chef de l'état russe. Cela signifie que nous avons un lien particulier avec l'Égypte. Je sais que le président Sissi, qui est un grand ami de notre pays, soutient activement les coptes d'Égypte. Je vous prie de lui transmettre à l'occasion, ainsi qu'à tout le peuple égyptien, les meilleurs vœux de la Russie. »

Dans sa réponse, le primat de l'Église copte a remercié le président russe.

« Je suis en Russie pour la deuxième fois, j'y rencontre mon cher frère, Sa Sainteté le patriarche Cyrille. C'est particulièrement important en ces jours où nous célébrons saint Nicolas » a dit le Patriarche Tawadros.

« Les relations de la Russie et de l'Égypte sont excellentes et nous en sommes fiers. Je peux dire que les relations entre nos deux Églises sont très bonnes. Nous développons la coopération dans différents domaines » a déclaré le Patriarche copte.

« Grâce à Dieu la situation en Égypte s'améliore de jour en jour, a ajouté le chef de l'Église copte. Nous entretenons de très bonnes relations avec le Président Sissi, le gouvernement et le parlement égyptiens. Nous mettons tout en œuvre pour soutenir l'unité nationale en Égypte entre chrétiens et

musulmans. »

« Je vous remercie de votre accueil et de vos bons rapports avec l'Égypte. Nous allons prier pour que ces relations s'améliorent de jour en jour, tant au niveau des relations entre les états qu'au niveau des relations entre les Églises » a terminé le Patriarche Tawadros.

« Nous prêtons une grande importance au développement des relations inter-ecclésiales » a déclaré V. Poutine.

« Nous avez mentionné les reliques de saint Nicolas. Cet évènement a été rendu possible grâce aux accords auxquels sont parvenus le Patriarche de Moscou et de toute la Russie et le Pape de Rome pendant leur rencontre, a souligné le chef de l'état. C'est un grand évènement pour les orthodoxes de Russie. Nous sommes très reconnaissants au Pape de Rome, au Saint Siège d'avoir décidé de répondre à la demande du Patriarche. »

« L'Église joue un rôle important dans le rapprochement des peuples. Dans votre cas, c'est un témoignage éloquent d'une tendance très utile aujourd'hui » a constaté V. Poutine.

Plus tard, le président russe s'est rendu à l'église du Christ Sauveur, où il a vénéré les reliques de saint Nicolas.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/48458/>